



EN EL GIMNASIO DEL INCO ENTREGARON LOS EQUIPOS.

Alumnos de San Antonio reciben notebooks de última generación

En el gimnasio del Instituto Comercial Marítimo Pacífico Sur se realizó la primera entrega regional de la Beca Tecnología de la Información y la Comunicación (TIC). Este programa de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) tiene como objetivo proporcionar herramientas tecnológicas a estudiantes.

Los beneficiarios fueron escolares de séptimo año básico de establecimientos

públicos y particulares subvencionados, así como estudiantes del tercer nivel básico de educación para jóvenes y adultos (EJA).

La alcaldesa Constanza Lizana destacó la importancia de esta iniciativa, señalando que "estas herramientas les permiten estudiar, aprender y desarrollarse de manera más efectiva. Como administración, estamos trabajando para el futuro de nuestros niños y niñas, y para ello

los y las jóvenes necesitan todas las herramientas indispensables para avanzar en su educación y desarrollo, contribuyendo así al progreso de San Antonio", afirmó.

El programa Beca TIC busca apoyar el aprendizaje de los estudiantes a lo largo de su trayectoria educativa, promoviendo la inclusión digital y ofreciendo oportunidades educativas en el ámbito de las TIC. En esta ocasión, se entregaron un

total de 11.417 computadores a nivel regional, de los cuales 768 fueron destinados a la comuna de San Antonio y 1.559 a la provincia.

Los dispositivos entregados cuentan con especificaciones de última generación: disco duro de 128 GB SSD, 8 GB de memoria RAM, procesador Intel i3-N305, pantalla de 14 pulgadas y un plan de internet móvil Claro por 12 meses con un tráfico mensual de 10GB.📶